
Газета 
коллектива

АО «Серовский 
механический 

завод».
Год издания 

70-й3 июля 2020 года, пятница, № 26 (4909) 

Электросварщик ручной сварки цеха 14
Андрей Петров впервые участвовал во
Всероссийском голосовании. Совершенно
не удивился мерам безопасности, с которыми
его встретили на избирательном участке – был
наслышан о том, как организовано голосование
в условиях пандемии.

На свой избирательный участок по месту житель-
ства, расположенный в Доме культуры поселка Вят-
чино, он пришел 30 июня. В зале – только члены из-
бирательной комиссии, наблюдатели и представители 
Центра досуга «Родина», проводившие опрос «Выбе-
ри фильм Победы». Все – в масках и перчатках. Эти 
атрибуты сегодняшнего дня здесь обязательны. В воз-
духе – «аромат» дезинфицирующего средства.

– Принять участие в голосовании нужно обяза-
тельно! – считает молодой человек. – Только так мы 
можем выразить своё отношение к поправкам в Кон-
ституцию России и свою гражданскую позицию. 

На Серовский механический Андрей пришёл сразу 
после окончания политехнического техникума. Во вре-
мя учёбы практику проходил в цехе 14, где ему сразу 
понравилось и куда решил вернуться после защиты 
диплома. 28 июля исполнится год его трудовому стажу 
на заводе.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок автора

Почтили память
погибших

22 июня, День памяти и скорби, впервые про-
шёл без шествий, митинга, речей, торжественных 
церемоний в связи с коронавирусной инфекцией. 
Руководители Серовского городского округа и 
промышленных предприятий пришли в этот день 
к городскому мемориалу.

От коллектива механиков корзину цветов возло-
жил к Вечному огню начальник отдела по связям с об-
щественностью и быту Сергей Минибаев.

– Наш долг – всегда помнить об этом трагиче-
ском дне. Мы приходим к мемориалу почтить память 
павших в день начала Великой Отечественной войны, 
выразить своё уважение и благодарность тем, кто 
сверг фашизм и отстоял нашу свободу, – отметил он.

В тихой церемонии возложения цветов также при-
няли участие глава Серовского городского округа Ва-
силий Сизиков, председатель Думы Альберт Юсупов, 
руководители Надеждинского металлургического за-
вода Дмитрий Штин и Ольга Чернецова.

В 14 часов 15 минут 22 июня прозвучали электроси-
рены региональной системы оповещения населения.

«Лидер XXI века»
Под таким названием проходит Всероссийский 

конкурс лидеров и руководителей детских и моло-
дежных общественных объединений, победите-
лем муниципального этапа которого стала техник 
электротехнического бюро технической службы 
Софья Петрова. 

В Серове конкурс проводился впервые, подведе-
ние итогов 1 этапа состоялось в День молодежи, 27 
июня.

В молодёжной организации Серовского механи-
ческого завода Софья более двух лет. Она активная 
участница многих мероприятий и не только заводских. 
В их числе: добровольческая акция по вручению ме-
ханикам георгиевских лент, Всероссийский форум ра-
бочей молодёжи, городской КВН в составе команды 
механиков «Четырнадцатая зарплата», конкурс «Мисс 
«Трудовая вахта» и многие другие.

– Мне очень приятно, что вошла в число побе-
дителей муниципального этапа и смогу принять 
участие в следующем – региональном, – поделилась 
впечатлениями Софья. – Благодарю моих друзей и 
коллег, которые помогли с подготовкой к участию в 
этом престижном Всероссийском конкурсе!

Механики
на автопробеге

27 июня серовчане стали свидетелями одного 
из ярких событий, посвящённых Дню молодёжи – 
автопробега «Серов – город молодёжи!», органи-
зованного Домом молодежи.

Сначала на стартовой площадке около ТЦ «Небо» 
состоялся парад участников – представителей «моло-
дёжек» предприятий и организаций города. Наш завод 
представляли водитель Нина Архинос с дочерью Люд-
милой и штурман-видеоператор Екатерина Узлова с 
сыном Арсением.

После общего приветствия активисты сели по сво-
им машинам, на которых разместили флаги и симво-
лику предприятий. Далее дружно, с чередующимися 
звуками «сигналок», отправились по улице Ленина к 
Преображенской площади, где молодёжный кортеж 
финишировал и всем участникам торжественно вру-
чили Благодарственные письма.

Кстати, по условию акции, все штурманы во время 
автопробега снимали на видео происходящее в маши-
не. Видео использованы для создания ролика, кото-
рый вы можете увидеть в социальной сети «В контак-
те» на страничке Серовского механического завода.

Первый
выбор
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Проходная 
преобразится

Блиц-опрос

13 Подготовка к зиме

механиков
трудились
на избирательных 
участках в дни 
Общероссийского 
голосования

заводская реликвия
Кассетная магнитола
Популярность переносных маг-

нитол со встроенным радиоприём-
ником и кассетным магнитофоном 
в СССР была не меньше, чем на 
Западе. И хотя у нас не было му-
зыкального FM-вещания в стерео, 
слушать музыку с кассет советские 

подростки любили так же, как их 
сверстники во всем мире. 

Как это часто бывало в Советском 

Союзе, да и не только, одна и та же мо-
дель выпускалась разными заводами под 
разными названиями. В 1989 году Кур-
ганское производственное объединение 
«Курганприбор» начало выпускать свою 
версию магнитолы Радиотехника МЛ-6201 
под «брендом» Аэлита. Двухполосные от-
стегивающиеся АС, индикатор уровня за-
писи, автостоп, счётчик ленты, поддержка 
всех актуальных в те годы диапазонов 
радиочастот. По сути, это была вершина 
советского «магнитолостроения».

заводская реликвиязаводская реликвия

ником и кассетным магнитофоном 
в СССР была не меньше, чем на 
Западе. И хотя у нас не было му-
зыкального FM-вещания в стерео, 
слушать музыку с кассет советские 

подростки любили так же, как их 
сверстники во всем мире. 

Как это часто бывало в Советском 

А как же Ленин?
Территория сквера возле здания
заводоуправления давно
нуждается в реконструкции.
Ранее читатели газеты уже
видели объявление о сборе
предложений механиков
по благоустройству данной
территории. Мы решили
поинтересоваться у заводчан:
а памятник «вождю мирового
пролетариата» стоит оставить
или в обновленном сквере ему
места не будет?

Елена ТЯСКО, токарь 
цеха 14:

– Пусть памятник 
остаётся. Для тех, кто 
был пионером, комсо-

мольцем, Ленин был и 
останется важной фигурой. 

Да и затраты по демонтажу наверняка 
будут немалые, проще и дешевле при-
вести сам памятник в порядок.

Андрей ОДИНЦОВ, ве-
дущий специалист от-
дела АСУП:

– Среди людей стар-
шего поколения, я ду-

маю, найдётся немало как 
сторонников, так и против-

ников памятника, и у каждого будут свои 
аргументы. Однако современной моло-
дёжи в большинстве не так важно, кто 
стоит там, прикрытый кустарником. Так 
что пусть бы и оставался.

Анатолий ВАХРУШЕВ, 
водитель транспортно-
заготовительного цеха:

– Ленин – это вели-
кий вождь, это история 

нашей страны. Для со-
хранения памяти, тем бо-

лее на фоне постоянных новостей о 
демонтаже таких памятников по стране, 
было бы абсолютно нормальным сохра-
нить эту частицу истории возле нашего 
предприятия.

Ирина ДЕРБЕНЁВА, 
инженер-конструктор 
службы развития:

– Я совсем не про-
тив памятника, лучше 

бы обратить внимание на 
саму территорию. Ведь там 

каждый год высаживают такие красивые 
цветы, а клумбы все старые и потёртые. 
Да и кустарником всё заросло, не меша-
ло бы обрезать лишний. Когда памятник 
Ленину станет видно, можно будет и по-
рассуждать, нужен ли он здесь.

Сергей КАЛИТКА, то-
карь цеха 14:

– Памятник надо 
оставить, а то скоро мо-
лодёжь совсем забудет, 

кто такой «дедушка Ле-
нин», а знать это нужно обя-

зательно. И учитывать опыт прошлого 
для будущего развития страны. Рево-
люция и действия Владимира Ильича – 
очень яркий пример для изучения, а па-
мятник, увиденный случайно, возможно, 
кого-то и натолкнёт на изучение истории.

Подготовила Марина БАЛАГУРА

Для коллектива теплохозяйства
и коммуникаций завода летний
сезон – самый горячий, поскольку 
идёт подготовка предприятия
к осенне-зимнему периоду. Впрочем, 
работы здесь всегда хватает,
независимо от времени года. 

В этом году главную заводскую ко-
тельную остановили раньше обычного. 
Теплая ранняя весна позволила завер-
шить отопительный сезон уже 6 мая 
(в городе – 8 мая). Работает первая ко-
тельная для обеспечения горячим водо-
снабжением зданий заводоуправления, 
транспортного цеха, здравпункта. В даль-
нейшем планируется установка в данных 
подразделениях электрических водона-
гревателей, чтобы можно было отключать 
котельную в летний период для проведе-
ния ревизии и подготовки к зиме.

Подводя итоги прошедшего отопи-
тельного сезона, заместитель главного 
инженера завода по техническим вопро-
сам Александр Тоотс отметил, что самое 
главное – всем было тепло зимой, никто 
не замерзал. 

– Оборудование новых котельных в 
течение отопительного сезона рабо-
тало довольно исправно, – подчеркнул 
он. – Сегодня на заводе в полном объёме 
идут работы по подготовке к отопи-
тельному сезону 2020-2021 годов. Одна 
из главных задач – произвести режим-
ную наладку всех котлов. Необходимо 
приобрести запчасти для ремонта ко-
тельных и замены вышедших из строя 
узлов, для увеличения секций теплооб-
менников. Помимо этого, нужно переве-
сти вторую котельную в автоматиче-
ский режим работы, как и первую.

Кроме мероприятий, касающихся 
непосредственно подготовки котель-
ных, намечено много сделать в цехах и 

подразделениях завода. 
– В этом году у нас запланированы 

большие монтажные работы. Будут 
заменены старые трубы в цеховых 
душевых на более современные, про-
изведём замену систем отопления на 
электромонтажном участке цеха 45, 
в помещениях технической службы, – 
рассказывает начальник теплохозяйства 
и коммуникаций завода Андрей Магасу-
мов. – Сейчас там строители заканчи-
вают ремонт туалетов, после чего мы 
будем монтировать сантехнику, кана-
лизацию, водопровод. Большая работа 
предстоит по восстановлению 89-й на-
сосной станции. 

На первом этаже заводоуправления 
уже закончена работа по замене системы 
отопления. Всю прошлую неделю здесь 
работали сварщики. Старые отопитель-
ные приборы демонтировали и устано-
вили под каждым окном чугунные радиа-
торы, что обеспечит более качественный 
обогрев помещений, а также улучшит их 
эстетический вид. 

Не остаются без внимания и объекты 
социальной сферы. В рамках текущего 
ремонта помещений первого этажа на 
лыжной базе «Снежинка» поменяют ото-
пление, сантехнику в туалетах, к ракови-
нам будет подведена горячая вода, вме-
сто старых труб установят современные 
полипропиленовые. 

Недавно был выполнен монтаж ново-
го туалета и системы канализации в по-
мещении заводского совета ветеранов. 
Совместно со строителями специалисты 
теплохозяйства и коммуникаций проло-
жили новую канализацию, установили 
умывальники. 

Работа по подготовке к зиме продлит-
ся до осени. Большая часть мероприятий 
возложена на техническую службу, задей-
ствован ремонтно-строительный участок, 
а также специалисты и работники цехов и 
подразделений завода.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок Олега ЛИТВИНОВА

Будет теплее с новым отоплением

Производство

Уже год на Серовском меха-
ническом заводе действует 
автоматизированная
система финансово-заку-
почной деятельности. 
С каждым днем она
охватывает всё больше про-
цессов предприятия. Тут и 
планирование платежей, 
и формирование бюджета 
предприятия, и инвестици-
онная программа, и
многое-многое другое.

Стоит отметить, что АС 
ФЗД не остается статичной, 
ее нельзя изучить один раз и 
дальше просто в ней работать. 
Добавляется всё новый функ-
ционал, который задействует 
специалистов всех уровней. 
Например, недавно добавлен-
ной функцией стала обяза-
тельная ежеквартальная свер-
ка данных системы с данными 
бухгалтерского учета. Конечно, 
по умолчанию эта информа-
ция должна быть идентична, 
но подразделениям, которыми 
ведется договорная деятель-

АС ФЗД: новые аспекты
ность, станет не лишним еще 
раз проверить себя. Другое 
важное нововведение – это так 
называемая «панель руководи-
теля». 

Начальник отдела АСУП 
Максим Турунцев:

– Панель руководителя – 
это раздел, в котором можно 
увидеть любой интересую-
щий руководство предприя-
тия, холдинга, корпорации 
показатель в доступном и 
наглядном виде. Здесь мож-
но видеть статистику в 
виде диаграмм, графиков или 
таблиц, как будет удобнее. 
Можно выделить отдельные 
показатели, отдельные под-
разделения. Также на уровне 
холдингов есть возможность 
посмотреть аналитические 
данные по предприятиям, уви-
деть, кто «должник», а кто 
«отличник».

Понятно, что для того, что-
бы информация в системе 
соответствовала истине, все 
подразделения должны своев-
ременно актуализировать дан-
ные. Так что ответственность 
на исполнителях, работающих 
с АС ФЗД, лежит очень боль-
шая. При необходимости про-
водятся регулярные разъясни-
тельные встречи, на которых 
технические и финансовые 
специалисты объясняют алго-
ритм действия того или иного 
блока. Также в индивидуаль-
ном порядке всегда можно по-
лучить консультацию в отделе 
АСУП. 

Одна из самых больших на-
грузок легла на плечи специали-
стов отдела материально-техни-
ческого снабжения, поскольку 
именно у этого подразделения в 
работе больше всего договоров 
с контрагентами. 

Ведущий специалист 
ОМТС Дмитрий Комаров:

– Действительно, сейчас 
львиную долю времени зани-
мает работа в системе АС 
ФЗД. С учетом требований 
информационной безопасно-
сти, непривычной навигации и 
массовости наших договоров, 
приходится трудиться «на 
износ». Например, при сверке 
нашему отделу необходимо 
проверить данные по 540 до-
говорам! Так что мы с нетер-
пением ждём развития систе-
мы не только по расширению 
функций, но и оперативности, 
облегчению работы отделов.

Остается отметить, что си-
стема АС ФЗД на завод при-
шла всерьез и надолго. И чем 
раньше мы с вами станем ее 
опытными пользователями, 
тем легче нам станет в буду-
щем. 

Марина БАЛАГУРА
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дата в истории завода

5 июля 1996 г.

Вопрос «Трудовой вахте»

Моя «Трудовая вахта»

Мы – молодые!

Новоселье справили
200 хрюшек совхоза

«Юбилейный»: здесь введен
в строй новый свинарник. 

Есть ли у нас 
клещи?

«За коронавирусом мы, ка-
жется, забыли об одной се-
рьёзной летней проблеме – ак-
тивности клещей. Напишите, 
пожалуйста, какова ситуация с 
укусами клещами в этом году в 

нашем городе и области».
Р.К.Дудникова.
Как сообщили в Серовском терри-

ториальном отделе Управления Роспо-
требнадзора, на территории Серовского 
городского округа зарегистрировано 664 
случая укусов клещами, из них – 122 де-
тей до 17 лет (данные на 30 июня), что 
соответствует уровню прошлого года, 
но на 8,2% выше среднемноголетнего 
уровня.

По предварительным диагнозам, за-
регистрировано 7 случаев весенне-лет-
него клещевого энцефалита, 7 случаев 
клещевого боррелиоза, 1 – энцефалит 
плюс боррелиоз. На исследование от 
населения в Серовский филиал ФБУЗ 
«Центр гигиены и эпидемиологии в 
Свердловской области» поступило 
177 клещей, в трёх из них обнаружены 
возбудители клещевого энцефалита, в 
57-ми – клещевого боррелиоза, ещё в 
двух – анаплазмоза, в десяти клещах – 
эрлихиоза. 

В Свердловской области от клещей 
пострадали уже свыше 28 тысяч чело-
век, в том числе более 6 тысяч детей. 
Это на 6% больше по сравнению с про-
шлым годом. 116 человек госпитализи-
рованы с предварительным диагнозом 
«клещевой вирусный энцефалит» и 250 
пациентов – с «клещевым иксодовым 
боррелиозом».

Активность клещей наблюдается в 
65 свердловских муниципалитетах. Се-
зон укусов клещей в этом году в Сверд-
ловской области начался раньше, чем 
обычно, 15 марта.

Индексируют ли 
пенсии опекунам?

«Правда ли, что возобновят 
индексацию пенсии опекунам и 
попечителям несовершеннолет-
них детей?».

И.И.Ляпунов 
По информации областно-

го отделения Пенсионного фонда, с 1 
июля текущего года в силу вступают 
поправки в действующее законодатель-
ство, регулирующее систему обязатель-
ного пенсионного страхования в РФ. В 
соответствии с ними пенсионеры, явля-
ющиеся опекунами или попечителями 
и исполняющие свои обязанности воз-
мездно по договору об осуществлении 
опеки или попечительства, в том числе 
по договору о приемной семье, будут 
получать пенсии с учетом индексации.

Для того, чтобы получить прибавку, 
опекунам не нужно обращаться в Пен-
сионный фонд. Перерасчет пройдет в 
беззаявительном режиме. По предва-
рительным оценкам, в Свердловской 
области 1800 пенсионеров получат по-
вышенные выплаты.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

С интересом прочитала
спецвыпуск нашей «Трудовой
вахты», посвящённый заводской
молодёжи. И захотелось поделиться 
своим вкладом в деятельность
заводской молодёжной организации, 
которая в начале 2000-х годов
только зарождалась. 

В конце марта 2000 года в заводском 
музее собрались молодые представи-
тели цехов и руководители. Выступав-
шие говорили о том, что необходимость 
молодёжной политики назрела давно, 
потому что более трети работников заво-
да – это молодёжь в возрасте до 30 лет. 
Приняли решение, что в цехах пройдут 
собрания по этому поводу, что начатый 
разговор будет обязательно продолжен. 
И продолжение последовало!

Тогда на заводе создался костяк 
«молодёжки», в который входили ребя-
та и девчата из всех цехов и отделов. 
Мы обсуждали: с чего начать, какими 
существенными делами заняться, как 
сделать нашу жизнь интересней? «Тру-
довую вахту» представляла Ирина Ан-
дреева – её нынешний главный редак-
тор. Она же освещала в заводской газете 
молодёжную тематику. 

В ноябре этого же года, когда завод 
праздновал свою 69-ю годовщину со дня 
рождения, представители заводской мо-
лодёжной организации вышли на сцену 
актового зала, чтобы поздравить механи-
ков с праздником. А чуть позднее завод-
ской профилакторий «Северные зори» 
встречал ребят, которые собрались на 
молодёжный семинар.  

Наверху снимок 2004 года. Это мо-
лодые механики на семинаре молодых 
работников разных предприятий горо-
да представляют свой проект «Никто не 
забыт, ничто не забыто». Вот как о нем 
рассказывала тогда экономист цеха 14, 
а ныне специалист главной бухгалтерии 
Екатерина Кузнецова:

«Не так много осталось в живых 
ветеранов войны, что ушли на фронт 
с завода. Разделимся, двойками-трой-
ками будем их посещать, выяснять на-
сущные проблемы, в которых сможем 
оказать посильную помощь. Возможно, 
это будет косметический ремонт, по-
мощь в покупке продуктов, ремонте 
мебели… Даже обыкновенные человече-
ское общение, моральная поддержка по 

нынешним временам дорогого стоит!».  
Из тех ребят, кто на этой фотографии, 

продолжают трудиться на заводе также 
Анюта Силуянова и Виталий Кордюков.

Кстати, Виталий вместе с Ириной 
Андреевой вскоре предстали в образах 
юмористических персонажей. Они были 
ведущими чествования молодых специ-
алистов – механиков, которые получили 
дипломы о высшем образовании. Тогда 
в заводском музее собрались предста-
вители «молодёжки» и администрация 
предприятия во главе с директором А.А.
Никитиным.  

На фотоснимке 2005 года молодые 
представители механического завода 
приехали к маленьким воспитанникам 
коррекционного детского сада 5, кото-
рый находится в посёлке Энергетиков. И 
показали костюмированное новогоднее 
представление. А ещё подарили подарки. 
Ребятня была рада!

В это же время у нас зародилась тра-
диция – ездить по домам механиков и по-
здравлять детей с Новым годом в образах 
Деда Мороза и Снегурочки. 

В бытность мэром города Владимира 

Федоровича Анисимова появилась де-
ловая игра «Проект молодёжного са-
моуправления – День дублёра». Одна 
из её целей – привлечь молодёжь к ре-
шению проблем, существующих в род-
ном городе, развитие гражданственности 
и патриотизма молодого поколения. 

В 2006 году в команде дублёров 
Серовский механический завод 

представляли мы с Ириной 
Андреевой. Тогда механи-
ками был подготовлен про-
ект «Твой выбор – naturals 
адреналин», направлен-
ный на профилактику 
здорового образа жизни. 
Рассчитан он был на уча-

щихся 10-11 классов. К экс-
перименту привлекли школы 

1, 27 и Серовский политехни-
ческий техникум. И этот проект мы 

успешно реализовали!
Можно ещё долго и о многом расска-

зывать. Я рада, что мои «молодые годы» 
(хотя пока до пенсии далеко!) были таки-
ми интересными, насыщенными, благо-
даря нашей «Трудовой вахте», при под-
держке которой возродилась заводская 
молодёжная организация и которая 
сама была организатором многих моло-

дёжных дел.   
Не могу не сказать и о том, что именно 

наша «Трудовая вахта» дала толчок к воз-
рождению в городе движения КВН, впер-
вые проведя городскую игру в 2017 году. 
На сцене Дворца культуры металлургов 
тогда собрались команды механическо-
го, ферросплавного заводов и сборная 
педагогов Серова. Это было поистине 
уникальное, зрелищное мероприятие! В 
восторге были и молодёжь, и ветераны! 
Сегодня в нашем городе в КВН играют и 
школьники, и студенты.  

Я поздравляю коллектив газеты с 
юбилеем и желаю оставаться первоот-
крывателем, начинателем всего нового 
и интересного, что позволяет расти, раз-
виваться и приносит удовлетворение! 
Как писал поэт Эдуард Асадов: 

«Уж коль расти, то с юности расти, 
Ведь не годами, а делами зреешь, 
И всё, что не успел до тридцати, 
Потом, всего скорее не успеешь». 

Ирина КУДРЯВЦЕВА,
ведущий инженер-технолог

технологического бюро цеха 45 

«Уж коль расти, то с юности расти!»

Легко ли быть молодым руководителем?

Андреевой. Тогда механи-Андреевой. Тогда механи-Андреевой. Тогда механи-

Этот вопрос мы задали
заводчанам, которые,
несмотря на молодой
возраст, уже добились
значительных успехов
в своей карьере и доказали 
свой профессионализм.
Продолжаем молодёжную 
тему, начатую в прошлом 
номере газеты.

Иван ПЕРМИНОВ, началь-
ник службы охраны труда:

– Конечно, нелегко. В на-
шей работе возникает много 
ответственных моментов, 
к которым необходимо тща-
тельно готовиться, чтобы 
не упустить нюансов. Порой 
на подготовку уходит значи-
тельная часть времени.

Елена АХМАНАЕВА, 
начальник бюро метал-
лургической обработки 
технологической службы:

– Когда коллектив подхо-
дящий, то всё дается легко. 
Я благодарна своим колле-
гам, которые всегда меня 
поддерживают, с которыми 

всегда можно посоветовать-
ся. Я считаю, как руководите-
лю, мне очень повезло с кол-
лективом.

Никита ДУДИН,
начальник бюро марке-
тинга отдела сбыта:

– Мы не можем знать, что 
нам приготовит жизнь, поэ-
тому нужно быть готовым 
ко всему, в том числе и к от-
ветственной работе в долж-
ности руководителя. На этой 
должности, как и на любой 
другой, необходимо решать 
поставленные перед тобой 
задачи, даже если их масштаб 
несколько шире. 

Андрей ЛЯМИН,
заместитель начальника 
службы развития:

– Должность руководителя 
добавляет много организаци-
онных вопросов и управленче-
ских решений. К базе знаний 
по специальности необходимо 
изучать и добавлять дополни-
тельные, к примеру, по психо-
логии. Конечно, это добавляет  
трудностей.

Ольга СУХОБОКОВА, 
начальник экономического 
бюро технической службы:

– Когда весь процесс ра-
боты пройден с самых азов, 
когда, несмотря на молодой 
возраст, имеется солидный 
опыт и стаж, думаю, ничего 
сложного в роли руководите-
ля нет. В моём случае имен-
но так и получилось. Работа 
хорошо знакома, коллектив 
тоже известен, поэтому от 
меня никаких сверхъесте-
ственных усилий и не тре-
буется.

Константин ЗАЙЧЕНКО, 
заместитель начальника 
цеха 9:

– Работа руководителя 
непроста и ответственна, 
независимо от возраста, на 
мой взгляд. Просто надо вы-
полнять свои обязанности не 
спустя рукава, тогда любое 
дело будет по плечу. И, конеч-
но, хорошо, когда есть рядом 
опытные коллеги, которые 
подскажут советом. 

Марсель ХАФИЗОВ,
начальник цеха 14:

– Для меня должность на-
чальника цеха не стала чем-то 
очень сложным, так как много 
лет я был заместителем на-
чальника, многие вопросы при-
ходилось решать и раньше. 
Большую поддержку руководи-
телю, конечно, оказывает кол-
лектив. Когда всё налажено и 
все на своих местах, руководи-
телю значительно легче.

Павел ШЕСТАКОВ,
начальник технологиче-
ского бюро цеха 1:

– В такой отрасли, как 
металлургия, тяжело быть 
не только руководителем, но 
и исполнителем. Металлур-
гические процессы являются 
одними из самых сложных для 
понимания, а руководитель, 
естественно, должен раз-
бираться в специальности 
лучше любого своего работ-
ника. Ведь, в случае проблем, 
именно к руководителю дол-
жен обращаться рабочий за 
решением ситуации.

Подготовила
Марина БАЛАГУРА
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Ïîçäðàâëÿåì!Зверьё моё

Реклама и объявления

ГО и ЧС

Просто заполни, вырежь, опусти в ящик 
«Трудовой вахты» и... жди удачу!

ФИО
Цех, отдел
Телефон

Счастливчик июля

ЗАБЕРИ МЕНЯ

Уважаемый
Вадим Вячеславович МАЛЬЦЕВ!

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!
Побед блестящих, счастья, радости, 
Все планы пусть станут реальностью, 
Пусть все цели будут достижимы 
Для такого, как ты, настоящего мужчины! 

Коллектив цеха 9

Уважаемый
Виктор Анатольевич КАДОЧНИКОВ!

Ñ þáèëååì!
С юбилеем! Он бывает редко,
Этот день – пути этап большой.
Пусть судьба дары кидает метко!
Поздравляем! Любим всей душой!

Коллектив цеха 9

Уважаемые
Татьяна Александровна МИТЯНИНА, 

Владислав Сергеевич ФЕДЯКИН,
Светлана Валерьевна БЕРЁЗКИНА,

Наталья Анатольевна ЗОЛОТУХИНА,
Андрей Сергеевич ДРЁМИН!

 
Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!

Желаем счастья, здоровья, тепла
И жизнь чтоб чудесной, прекрасной была. 
Всегда был уют и тёплый был свет,
А дом чтоб родной защищён был от бед!

Администрация цеха 14

Уважаемая
Елена Владимировна ПОЛЯНСКАЯ!

Ñ þáèëååì!
Пусть будет всё, что в жизни нужно,
Чем жизнь бывает хороша:
Любовь, здоровье, верность, дружба
И вечно юная душа!

Коллеги, коллектив ИТР

Уважаемые
Нина Степановна РОМАНОВА,

Валентина Ахметовна ЛЯМИНА!

Ñ þáèëååì!
Ваш юбилей – совсем немного,
Но годы прожиты не зря.
Большая пройдена дорога,
Большие сделаны дела. 
Пусть будет жизнь всегда такой:
Чтоб годы шли, а вы их не считали,
Вовек не старились душой
И никогда бы горько не вздыхали!

В.Фомин, В.Зонов

У ведущего специали-
ста по рекламе, работе 
со СМИ отдела по свя-
зям с общественностью 
и быту Екатерины
Узловой дома прожи-
вает целый «зоопарк». 
Тут и рыбки, и птички, 
и кот. А несколько лет 
назад добавились ещё и 
экзотичные питомцы – 
красноухие водоплава-
ющие черепахи. 

Достались они семье Узловых в 
подарок сыну Арсению от родствен-
ников из Екатеринбурга. С тех пор две 
особи непонятно какого пола живут и 
радуют всех членов семьи. Арсений 
предложил им прозвища в честь чере-
пашек-ниндзя из известного мультсе-
риала, так что теперь это Мики и Лео.

Конечно, такие животные требуют 
особого ухода. Екатерина рассказы-
вает:

– Полная чистка аквариума, не-
смотря на отстаивание воды и нали-
чие фильтра, проводится один раз в 
неделю. У нас этим ответственным 
делом занимается дуэт из мужа и 
сына. Необходимо постоянно соблю-
дать температурный режим воды и 

Черепашки-«ниндзя» семьи Узловых

суши в аквариуме, так как при недо-
статке тепла животные становят-
ся вялыми и малоподвижными.

Кстати, островок суши, чтобы 
принимать солнечные ванны, в аква-
риуме обязателен. А еще большое 
значение имеет рацион питания, в 
который входит нежирная сырая 
рыба, говяжья печень и просто сырое 
мясо. Дополнительно иногда нужно 
добавлять улиток и насекомых. Для 
нас открытием стало, что черепахи 
хорошо едят сухой кошачий корм. Те-
перь и он присутствует в их рационе.

Многие люди, в том числе и семья 
Екатерины, думали, что данный вид 
черепах обладает небольшими раз-
мерами. Однако ежегодный рост в 7-8 

сантиметров опроверг все ожидания. 
Как выяснилось, панцирь взрослой 
особи может достигать 30 сантиме-
тров. Сейчас Узловы ведут ежегодный 
замер, из которого видно, что расти 
ещё есть куда. А с учётом того, что 
проживут такие питомцы пусть и не 
200 лет, но четверть века вполне в со-
стоянии, «черепашки-ниндзя» будут 
ещё долго радовать нашу заводчанку 
и её семью.

Подготовила Марина БАЛАГУРА
Фото из семейного архива

СПРАВОЧНО:  Красноухая черепа-
ха обитает в мелких озёрах, пру-
дах и других водоёмах с низкими, 
заболоченными берегами на терри-
тории Северной и Южной Америки. 
Крайне любопытна. Если черепаха 
сыта, она вылезает на берег и гре-
ется под солнечными лучами. Если 
голодна, то неспешно плавает в 
поисках пищи. При температуре 
воды ниже +18°C черепаха стано-
вится вялой, у неё пропадает аппе-
тит. Черепаха способна заметить 
опасность на расстоянии 30-40 м, 
после чего молниеносно соскальзы-
вает в воду (за что получила назва-
ние «Slider»).

Межрайонная ИФНС 
России № 26 по Сверд-
ловской области инфор-
мирует,  что ежегодно 
лица, обязанные отчи-
таться о своих доходах, в 
соответствии с Налоговым 
кодексом представляют в 
налоговые органы декла-
рации по форме 3-НДФЛ 
до 30 апреля. В связи со 
сложной эпидемиологи-
ческой обстановкой, а 
также в рамках мер по 
обеспечению устойчивого 
развития экономики поста-
новлением Правительства 
Российской Федерации от 
02.04.2020 № 409 принято 
решение продлить на три 

месяца срок представле-
ния налогоплательщиками 
отчетности. Таким обра-
зом, в 2020 году Деклара-
ционная кампания прод-
лится до 30 июля. 

На граждан, пред-
ставляющих декларацию 
формы 3-НДФЛ за 2019 
год только для получе-
ния налоговых вычетов, 
установленный срок подачи 
декларации – 30 июля 2020 
года – не распространяет-
ся. Они могут направить 
ее в налоговый орган в 
течение всего года.

Обращаем внимание, 
что в связи с коронавирус-
ной инфекцией (COVID-19) 

личный прием и обслужи-
вание налогоплательщиков 
в налоговых инспекциях 
региона возобновлено с 
15.06.2020 исключительно 
по предварительной записи 
через интернет-сервис 
«Онлайн-запись на приём в 
инспекцию».  При посе-
щении налогового органа 
в обязательном порядке 
необходимо применять 
средства индивидуальной 
защиты.

Для сохранения 
собственного здоровья и 
здоровья своих близких 
рекомендуем по-прежнему 
пользоваться дистанци-
онными способами взаи-

модействия с налоговой 
службой. 

Помимо личного визита 
для представления декла-
рации в инспекцию, в МФЦ 
или на почту, можно напра-
вить налоговые деклара-
ции 3-НДФЛ в электронной 
форме, пользуясь личным 
кабинетом налогоплатель-
щика или, при наличии 
подтвержденной учетной 
записи, через Единый 
портал государственных и 
муниципальных услуг.  

Александр ГРИНЬКО,
заместитель начальника,

Советник государственной
гражданской службы РФ

1 класса                                                                               

Уважаемые родители!
Наступили каникулы. В условиях 
коронавируса дети будут больше 
времени проводить дома, во дво-
ре. Поэтому необходимо повторять 
правила пожарной безопасности.

НАПОМНИТЕ ДЕТЯМ:
 брошенная ради баловства спич-

ка может привести к тяжёлым травмам 
и ожогам;

 нельзя устраивать игры с огнём 
вблизи строений, в сараях, на чердаках, 
в подвалах;  

 нельзя поджигать тополиный пух;
 нельзя нагревать незнакомые пред-

меты, банки из-под красок, лаков, аэро-
зольные упаковки – это может привести к 
ожогам, потере зрения;

 не пользоваться электронагрева-
тельными приборами – от них, включен-
ных в сеть и оставленных без присмо-
тра, может произойти пожар.

Если пожар всё-таки произошёл, 
все должны знать, что необходимо 

сделать в первую очередь:
 немедленно вызвать пожарных по 

телефону «01» (домашний) или «101» 
(сотовый), позвать на помощь взрослых;

 при задымлении необходимо за-
крыть нос и рот мокрым носовым плат-
ком или полотенцем и двигаться на чет-
вереньках или ползком к выходу вдоль 
стены, чтобы не потерять направление; 

 если подъезд и лестничные пролё-
ты сильно задымлены, то лучше оста-
ваться в помещении и ждать приезда 
пожарных (плотно прикрыть все двери, 
заткнуть  щели мокрой тряпкой, затем 
выйти на балкон или подойти к окну и 
привлечь внимание прохожих);

 самое главное: никогда не прятать-
ся в укромные места!

Уважаемые родители! Помните: 
огонь – опасная игрушка для детей. 
Не подавайте детям пример небреж-
ного обращения с огнём и не остав-
ляйте их наедине со спичками.

Валентина ЯКИМОВА, 
руководитель курсов 

УМЦ ГОЧС г. Серова                       

Декларационная кампания по НДФЛ продлена на три месяца и
завершится для граждан, обязанных отчитаться о доходах, 30 июля

ОТДАМ в добрые руки котика 
(мальчик, 2 месяца, окрас дымча-
тый). Ест всё, очень ласковый. Об-
ращайтесь по телефонам: 8-908-
901-65-34; 8-908-913-99-97.


